

Fachschaftssitzung

Öffentliches Protokoll

16.01.2017

Anwesend 0 Personen

Beginn 18:20

Ende 19:31

0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails

Keine relevante Post.

2 Alte ToDo

- Mit Piwon reden
- mit Piwon klären, dass wir im Gumbel bleiben können.
- mit Piwon über Banner reden
- Sommersemester-O-Phase Einladung verschicken.
- nachschauen, welche Angebote bereits bestehen
- um AK "Spinde" kümmern (Piwon)
- an Dekanat schreiben: Korbi neuer Konventsvertreter
- EWO Seite 2017 erstellen
- Waffelbacken organisieren

3 Berichte

3.1 Waffelbacken

Hat gut funktioniert.

3.2 Lehrkommission 17

Lehrkommission wichtiges Gremium für Studierende, da insgesamt vier studentische Vertreter teilnehmen können (Viet, Viktoria, Joschua, Bodo). Dazu einige Profs und Vertreter aus dem Mittelbau.

Themen: Mathematik-Inhalte (was sollte gelehrt werden, was steht im Modulhandbuch?),

Vorkurs Mathematik (kann man ihn ausweiten? ja, aber in Richtung Schulstoff),

Praktikumsinhalte (wie kann man es verbessern?)

Problem: Die Versuche sind zu banal und laufen strikt nach Anleitung ab.

Lösung: Rädler setzt sich bald mit einigen Leuten zusammen, um das Praktikum zu verbessern.

Prüfungswiederholung (rechtliche Grundlagen wurden ohne wirkliches Ergebnis diskutiert),

Tutorenqualifizierung (Delft macht eine Ausbildung zum Tutorenausbilder und ist ganz begeistert. Ist auch eine

gute Idee für die anderen Fakultäten),

Seite für Bachelor- und Masterarbeiten (wäre gut, aber es muss sich jemand darum kümmern. Eventuell wird eine studentische Hilfskraft dafür eingestellt, in der Zwischenzeit muss sich die GAF darum kümmern),
Studierendenstatistiken (stark verfälscht, da sich viele nur wegen des Studentenstatus einschreiben und die Physik eines der wenigen nicht-zulassungsbeschränkten Fächer ist. Vorschlag: Verpflichtender Selbsttest.).

3.3 Konvent

Sehr schlechte Stimmung im Konvent. Bisa, Bernhard und Lukas wollen das ändern. Vorschlag: Arbeitskreis für Verhaltensregeln. Chris berichtet, dass ich vor 6 Jahren bereits eine Gruppe vom Asta abgespalten hat, die schließlich zum Konvent wurde.

3.4 Lehrpreis Physik

Nominierungsperiode abgeschlossen. Derzeit wird ein Fragebogen designt. Dazu werden zu den einzelnen Kategorien (lehrreichste Veranstaltung, unterhaltsamste Veranstaltung, größtes Engagement) Fragen gesammelt. Der Fragebogen soll bis Sonntag fertig sein, Viet schickt heute einen Link zum Pirate Pad herum, in dem alle ihre Vorschläge notieren.

3.5 Workshop Fakultätsrat

Die StuVe hat einen Workshop organisiert, in dem über die Rolle und die Möglichkeiten der Studierenden in den Berufungskommissionen und um unseren Einfluss beim Entwerfen neuer Studienordnungen geht. Florian (Senator) hat vorgeschlagen, eine Stellungnahme der Fachschaft zum Entwurf der Studienordnung verpflichtend sein soll. Im Fakultätsrat 17 am Mittwoch wird auch die neue Lehramtsordnung für Physik diskutiert werden. Viet wird außerdem nächste Woche einen Workshop zu *Woher kommen eigentlich die Professoren?* halten.

4 Diskussion

- Man sollte eine Einführung ins GAF-Wiki und andere GAF-IT machen.

ToDo: Mo, Aldo, evtl. in Feriensitzung

- SoSe-Ophase:

ToDo: Mo, Orga finden

WiSe-Ophase: Man sollte demnächst damit anfangen, die Ophase zu organisieren, insbesondere in den Semesterferien die Räume buchen. Hauptsächlich muss aber eine Orga gefunden werden. Diese muss ständig den Überblick haben und die Aufgaben verteilen. Es melden sich: Korbi, Lukas.

5 Anträge

5.1 200EURO fürs Schafkopfturnier

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.

Keine W.A.S. Punkte.

7 Anstehende Termine

Keine